

tual de los alumnos, los PC comienzan ya a tratar de una u otra manera que en el pasado esta cuestión. Es necesario reforzar el viraje que se ha iniciado en este sentido y al hacer la selección de los estudiantes para las Escuelas Internacionales cumplir enteramente las instrucciones que se reciben para tal caso, fijando la atención en el origen social, la permanencia en el Partido y la actividad en el trabajo del Partido.

El Secretariado Latinoamericano y el Sector de Cuadros de la Sección de Organización del CE de la IC, por su parte, tomarán todas las medidas necesarias para lograr que a los PC de América Latina sean proporcionado mayor número de puestos en las Escuelas Internacionales.

Saludos comunistas,

El Secretariado Latinoamericano del C.E. de la I.C.

[escrito a mano: este texto no es definitivo, aprobado en la reunión del Secretariado Latinoamericano 9 de enero de 1932]

Original escrito a máquina, en español
495-79-163, P. 83-95.

* * *

INFORME DE SINANI²⁵⁶

Sobre las tesis de las tareas del PCs de América del Sur y del Caribe en el movimiento sindical

14 de junio de 1932

Las divergencias con camarada Lozovsky²⁵⁷

1. Camarada Lozovsky considera necesario agregar a Argentina, Uruguay y Ecuador, al grupo de los países donde en 1931 se “produjo” la rege-

²⁵⁶ Gueorgui Skalov (1896-1940?), comunista ruso, asesor militar en la guerra de China, trabajó con los comunistas de las repúblicas asiáticas. Desde 1930 trabajó en el Secretariado latinoamericano en Moscú y en la Universidad de Oriente. Fue el último jefe del SSA. Terminó expulsado del partido y arrestado. Murió en la cárcel.

²⁵⁷ Véase la nota 59.